



Rafael Nava

ABC

NOMBRAMIENTO

Rafael Nava, reelegido presidente de los auditores valencianos

Mediante la proclamación por parte de la Asamblea General Ordinaria de la candidatura única presentada, Rafael Nava ha sido reelegido presidente del Colegio de Auditores de la Comunidad Valenciana para los próximos tres años. Renueva así en el cargo, al que llegó en 2016, acompañado de la Junta de Gobierno con la que ha trabajado los cuatro últimos ejercicios.

Licenciado en Ciencias Económicas y censor jurado de Cuentas desde 1990, tiene más de 35 años de experiencia profesional. Actualmente es el socio director de la División de Auditoría y Assurance de Auren España y presidente del Consejo de Administración de Auren Auditores, cargos que ejerce desde Alicante. Además, es vocal de la Comisión Económica del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España.

Junto a Rafael Nava, le acompañan en la nueva Junta de Gobierno 2020-2023, Juan Corberá, como vicepresidente; César Gregori, como secretario; Sandra Deltell, en calidad de contador, y Salvador Torres, Bernardo Vargas, José Andreu, Belén Beltrán, Andrés Gurrea, Amparo Ruiz y Olga Álvarez, como vocales. Ángel Luis Bertomeu será el presidente de la delegación de Alicante. Por otra parte, la Comisión de Deontología del Colegio seguirá presidida por Isidro López Requena, acompañado por Lola Mor y Rafael Molero como vocales.